



PASTORAL

DIÓCESIS DE CIEGO DE ÁVILA

Tiempo Ordinario Y Cuaresma
MARZO



La CONVERSIÓN...
Camino a la RECONCILIACIÓN

I DOMINGO DE CUARESMA

9 de marzo

CREADOS POR AMOR

BREVE CATEQUESIS



Introducción

Salmo 8

Señor, dueño nuestro,
¡qué admirable es tu nombre
en toda la tierra!

Ensalzaste tu majestad sobre los cielos.
De la boca de los niños de pecho
has sacado una alabanza contra tus enemigos,
para reprimir al adversario y al rebelde.

Cuando contemplo el cielo, obra de tus manos;
la luna y las estrellas que has creado,
¿qué es el hombre, para que te acuerdes de él;
el ser humano, para darle poder?

Lo hiciste poco inferior a los ángeles,
lo coronaste de gloria y dignidad,
le diste el mando sobre las obras de tus manos,
todo lo sometiste bajo sus pies:

rebaños de ovejas y toros,
y hasta las bestias del campo,
las aves del cielo, los peces del mar,
que trazan sendas por las aguas.

El amor de Dios

El salmo que hemos escuchado nos habla de cuán grande es el amor de Dios, desde siempre ya pensó en cada uno de nosotros de manera personal, pensó en mí; nos ama tanto que nos creó perfectos, únicos, sobre la tierra no ha creado un ser superior a nosotros por eso nos confía el cuidado, nos da el mando sobre las obras de sus manos; solo a quien se ama se le confía tanto.

A veces olvidamos que Dios nos ama, que nos creó por amor “**Dios nos creó por un amor libre y desinteresado**” (Youcat #2) y nos puso en la tierra para que lo conozcamos y lo amemos. Como dice San Ignacio de Loyola en el Principio y Fundamento de sus Ejercicios Espirituales, “*El hombre es creado para alabar, hacer reverencia y servir a Dios nuestro Señor, y mediante esto salvar su alma; y las otras cosas sobre la faz de la tierra son creadas para el hombre y para que le ayuden a conseguir el fin para el que es creado.*”

Antes de crear al ser humano, Dios crea el mundo y todo cuanto hay en él, para preparar un lugar hermoso para su obra maestra, para su creación más amada, para quien será hecho a su imagen y semejanza ¡que amor tan grande! y como si fuera poco luego nos entrega a su Hijo Unigénito “*Tanto amó Dios al mundo que dio a su Hijo único*” (Jn 3, 16), el cual decide quedarse para siempre en medio nuestro, presente en la Eucaristía; ¡todo un desborde de amor!

Si tomamos la Biblia en nuestras manos y la leemos, descubriremos que es la historia de amor entre Dios y su pueblo, es decir nosotros. Dios nos crea por amor, nos confía el cuidado de toda su creación, por amor: “*Llenen la tierra y sométanla. Tengan autoridad sobre los peces del mar, sobre las aves del cielo y sobre todo ser viviente que se mueve sobre la tierra*” (Gn 1,28); es más, la creación es un regalo de Dios que trae un letrero invisible que dice: **te quiero y deseo que me quieras**; así como cuando un joven regala una flor a una muchacha que le gusta, la flor trae un letrero que dice te quiero o dice De:... Para:..., pero además hay un letrero invisible que quien lo recibe logra leerlo, este dice te quiero y deseo que me quieras, pues ese regalo es una expresión de su amor y el deseo de ser correspondido. Cada regalo que Dios nos da trae este letrero invisible.

Por amor Dios nos salva de los peligros, perdona nuestras infidelidades y pecados, por amor nos da una guía de cómo debemos vivir (mandamientos), su amor por nosotros es un amor que dura para siempre, no tiene fin “*Con amor eterno te he amado: por eso he reservado gracia para ti*” (Jr 31,3).

Cada vez que cantemos el canto #95 del cantoral “Cuba canta su fe”: “*Desde lo eterno yo estaba en ti, desde lo eterno me amaste a mí. Día tras día a mí te das en Cuerpo y Sangre, en vino y pan*”; recordemos cuán inmenso es el amor de Dios hacia nosotros.

Si miramos con atención la historia de nuestra vida, veremos que Dios siempre ha estado y está a nuestro lado amándonos y esperando que lo amemos, quien ama respeta, por eso Dios no nos obliga a amarle, respeta nuestra libertad, Él, sin embargo, nos ama y nos da continuamente pruebas de su amor, podríamos decir que cada día nos está enamorando y espera con paciencia una respuesta de nuestra parte y aún, cuando no respondamos o le digamos que no, Él igual nos sigue amando y esperando pues no pierde la esperanza de que correspondamos a su amor, no nos abandona.

Acciones para la semana

Durante esta semana te invitamos a realizar las siguientes acciones; si te es posible realiza las 3, sino escoge al menos una de ellas:

- ✓ **REFLEXIÓN:** Medita la siguiente frase: “El amor es el significado ultimo de todo lo que nos rodea. No es un simple sentimiento, es la verdad, es la alegría que está en el origen de toda creación”.
(Rabindranath Tagore)
- ✓ **ORACIÓN:** Repite la siguiente oración del Santo Cura de Ars:
“Te amo, oh mi Dios, y mi único deseo es amarte hasta el último suspiro de mi vida.
Te amo, oh Dios infinitamente amable,
y prefiero morir amándote que vivir un solo instante sin amarte.
- ✓ **ACCIÓN CONCRETA:** Dibuja un corazón y escribe: Gracias Dios, por amarme; pon este dibujo junto a una imagen del Sagrado Corazón de Jesús,

